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Niederschrift 
über die Sitzung 

des Bezirksausschusses Bökendorf 
 
 
 

Sitzungs-Nr.: Bökend/003/20-25 

Sitzungs-Tag: 24.06.2022 

Sitzungs-Ort: Bökendorf, Eschenburger Straße, 

Sport- u. Freizeithalle 

  

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr 

Ende der Sitzung: 20:20 Uhr 

 

Vorsitzende: 

Grewe, Ursula  

CDU: 

Kleine, Manfred Vertretung für C. Lücking 

Kröger, Liborius  

Bündnis90/DIE GRÜNEN: 

Kremeyer, Lisa  

Williams, Reinhard  

UWG/CWG: 

Bargholt, Detlef  

Wagener, Henrik  

Als Gast nimmt teil: 

Koch, Reinhard Ortsheimatpfleger 

 

 

 
Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  

 

1. 
 

Eröffnung und Begrüßung 
 

 

 

 

2. 
 

Vergabe der Vereinsfördermittel 2022 
 

 

 

 

3. 
 

Vergabe der Mittel 2022  lt. Hauptsatzung 
 

 

 

 

4. 
 

Prüfung auf Fördermaßnahmen für den Teich "Welle" 
 

 

 

 

5. 
 

Bekanntgaben 
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6. 
 

Anfragen der Mitglieder und Zuhörer 
 

 

 

 

Öffentliche Sitzung 

1. Eröffnung und Begrüßung 
 

  

 

Die Vorsitzende Grewe begrüßt die Anwesenden. Zu Form und Frist der Ein-

ladung ergeben sich keine Bedenken. Die Beschlussfähigkeit wird festge-
stellt.  

 

2. Vergabe der Vereinsfördermittel 2022 
 

  

 

Vier Bökendorfer Vereine haben sich auf die Fördermittel in Höhe von 
1.060,64 € beworben. Da im Jahr 2021 das 100-jährige Vereinsjubiläum des 

SV 21 Bökendorf ausfallen musste, wurde bestimmt, dass die 2/3-Regel auf 
2022 verschoben wurde. Dadurch bekommt der Sportverein in diesem Jahr 

2/3 der Vereinsfördermittel.  
 

Folgendes wurde vorgeschlagen:   

 
SV Bökendorf     700,00 € 

Musikverein Bökendorf    160,64 € 
Förderverein der Feuerwehr Bökendorf 100,00 € 

Tennisverein 78 Bökendorf   100,00 € 
 

Beschluss: 
 

Der Bezirksausschuss Bökendorf beschließt einstimmig die Verteilung der 
Vereinsfördermittel wie oben angegeben.  

 

3. Vergabe der Mittel 2022  lt. Hauptsatzung 
 

  

 

Folgende Vereine haben sich für die Vergabe der Mittel lt. Hauptsatzung be-

worben:  
SV 21 Bökendorf für die Beschaffung von neuen Materialien für das Eltern-

Kind-Turnen und Heimatverein Bökendorf für eine Terrasse vor der Böken-
dorfer Ideenwelt.    

 
Beschluss: 

 
Der Bezirksausschuss Bökendorf beschließt einstimmig, den SV 21 Böken-

dorf mit 500,00 € zu fördern.  
Der Antrag des Heimatvereins Bökendorf wird einstimmig abgelehnt.  
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4. Prüfung auf Fördermaßnahmen für den Teich "Welle" 
 

  

 

Da der Teich „Welle“ sehr zugewachsen ist und ein Entfernen des Grüns die 
Plane zerstören würde, wurde beschlossen, dass über die Stadt Brakel ein 

Experte für Teichbau geholt werden muss, um eine komplette Sanierung des 
Teiches zu planen. Es soll geprüft werden, ob der Teich durch eigenes 

Grundwasser weitere Jahre überhaupt noch betrieben werden kann. Des 
Weiteren soll geprüft werden, ob es für die Sanierung Fördermöglichkeiten 

gibt.    

 

5. Bekanntgaben 
 

  

 

a) Pflanzung von Zwetschgenbäumen 
 

Da im Jahr 2021 auf Antrag des Bezirksausschusses keine Pflanzung von 
Zwetschgenbäumen in der Drude-Straße und den angrenzenden Feldwegen 

(ca. 10 Bäume) vorgenommen wurde, hat Ursula Grewe bei der Stadt Brakel 
angefragt. Die Pflanzung werde im der nächsten Pflanzzeit durchgeführt.  

 
b) Mülleimer 

 
Es sollen weitere Mülleimer für Hundekot-Beutel aufgestellt werden. Detlef 

Bargholt hat diese bereits gemeldet bekommen wie folgt: 

 
- Heiligenhäuschen – Weg zum Wassertank 

- Schloss Bökerhof – Tennisplatz 
- Friedhof 

 
Beutelspender werden zu Versuchszwecken aufgefüllt zur Überprüfung, wie 

lange man mit einer Füllung auskomme. IN der nächsten Sitzung wird be-
sprochen, ob diese weiterhin gefüllt werden können.   

 
c) Ruhebank 

 
Eine weitere Bank wird vom Ortsheimatpfleger Reinhard Koch oberhalb der 

Oldentruper Mühle aufgestellt.  
 

 

6. Anfragen der Mitglieder und Zuhörer 
 

  

 

a) Parkplatzsituation Friedhof 

 
Auf den Parkplätzen können kaum Besucher des Friedhofs parken, da die 

Anwohner der Straße diese für private Autos nutzen. Detlef Bargholt wird 
durch das Ordnungsamt prüfen lassen, ob es möglich ist, dort Schilder „Nur 

für Besucher des Friedhofs“ anzubringen.  
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b) Wasserläufe 

 
Die Wasserläufe in den Straßen (u. a. Drudestraße, Feldmark usw.) müssen 

nachgearbeitet werden. Bei starkem Regen läuft das Wasser die Straße hin-
unter und nicht durch die Durchflüsse. Die Vorsitzende Grewe wird den Bau-

hof darüber informieren.  
 

 
 

 
Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 

nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt die Vorsitzende die Sit-

zung. 
 

 
gez. Unterschriften: 

 
 Ursula Grewe   Henrik Wagener    

 (Vorsitzende)   (Schriftführer)  
 

 


